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        地区スローガン『地域と世界でつながる力を磨き 

奉仕を実践しよう！』 
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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1314 回 ( 11 月 25 日) 例会の記録 

点  鐘  渡邉髙治会長 

合  唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  稲見会員 菊田会員 

 

出席報告 出席向上委員会 < 沼﨑正德 委員長 > 

会員数 出席者数 出席率 

20名 14名 82.35 ％ 

 
 

 

 

                 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

菊田 邦彦 パスト会長 

（2021-2022年度会長） 

 

喜寿をむかえて想う事 
 

私は先月の 10月に喜寿を迎えました。77歳になっ

て想うこと
．．．．

がありましたのでお話させていただきま

す。 

皆さんは長谷川町子さんの「サザエさん」を知って

いると思いますが、サザエさんのお父さんは何歳で

しょうか？なんと 55歳なのです。現代の 55歳はあ

のようなお父さんでなないですよね。40年前と現代

の“齢”は大分違ってきています。また、当時典型

的な家庭を描いた家族構成も、現代は核家族にな

っています。 

以前もお話しましたが、私はトラックの運転手をして

いる時、お昼にカツ丼を食べながら将棋を打ってい

る不動産屋さんを見て、「私もあーいう風になりたい

なぁ・・・不動産屋さんになりたいなぁ・・・」。そう思っ

ていました。そして、縁あってこの仕事につきました。

人の縁とは不思議なものです。 

不動産業界には全日本不動産協会という団体があ

ります。岐阜の野田卯一さん、野田聖子さんのおじ

いさんがつくった団体で、初代会長は五島慶太氏。

五島氏は常々世界に目を向けて下さいと言ってお

りました。 

私が世界不動産連盟（本部：フランス パリ）の役員

をしていた時期には、様々な国にいく機会があり、

中でもアメリカに行く機会が多くありました。 

アメリカの全米リアルター協会（不動産業界団体）の

会員数は全米ライフル協会より多いアメリカ最大の

業界団体です。私はその協会に毎年行っていたの

ですが、東日本大震災のあと、サンディエゴの会議

に行く飛行機で、日系二世の岡本さんという方と一

緒になりました。その時岡本氏は「私は日系二世だ

けど日本人だからやはり東日本大震災のことが気

になって・・・被害の様子を見に日本に来たので

す。」と言っていました。日本人としての気持ちをず

っと持ち続けているその言葉にとても感激しました。 

今日は、岡本さんの会議に出席した際に見た DVD

を少しだけ見て頂きたいと思います。 

わずか 30年前、アメリカ人はアジア人に対して迫

害していたという事実がありました。それを克服して

協会をつくった経緯。それをご覧ください。 

～～～ ＤＶＤ視聴 ～～～ 

私は人種差別のない日本に生まれてよかったと感

じています。今日は時間に余裕がなく全部をお見

せできませんでしたので、機会がありましたら、また

ご覧いただきたいと思います。 
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会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ 清水武信  副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 

パスト会長の時間 



 

 

< 田端都女子 会員 > 

音楽家 

音のたねまき 代表        川越 ますみ 様 

 

 
 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 12月のプログラムが理事会で承認 

 11月 19～20日の親睦旅行のご報告＆参加費徴

収のお知らせ 

 

回  覧 

 ハイライトよねやま 

 メルボルン国際大会「日本人親善朝食会」のご

案内 

  

他クラブ例会変更のお知らせ 

 所沢中央 RC 

 

 

 

 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 若松泰誼 委員長 > 
「ロータリーの友 11月号」の紹介 

【横組み】 

特集 ロータリー財団月間（P7-17） 

大規模プログラム補助金 

冠名基金ってなに？？  

2023国際大会（P18-25） 

A capital destination 

向かう先はメルボルン 

特集 『友』創刊 70周年特別企画（P30-39） 

バックナンバーでたどる 

『友』70年 1970～80‛s 

 Food for Thought⑤（P42-43） 

  異国生まれの日本育ち 

 

【縦組み】 

 人との出会い 人とのつながり（P4-8） 

  麗澤大学前学長・元ロータリー財団奨学生 

中山理 

 卓話の泉（P13） 

  今どきの探偵業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～音楽を通して心をつなぐ「音のたねまき」代表～ 

川越 ますみ 様 
 

 
 

【プロフィール】 
1975年 1月 17日 横浜生まれ 

1978年（3歳）より埼玉県川越市在住 

北海道出身の「川越さん」と結婚後「川越ますみ」とな

る 

洗足学園大学声楽科卒業 

ピアノ、声楽を学び、また音楽療法での出会いにより

2017年より小型のレバーハープを学ぶ 

病院や保育園、老人施設などでの演奏の他、多数の

コンサートに出演 

教会での聖歌隊指導・奏楽の他、小中学校や合唱団

等で発声指導を行う 

現在、川越プリンスホテルでのロビーコンサートやブュ

ッフェ生演奏、日本舞踏教師協会との生演奏を担当 

音楽家によるデイサービス「縁カナーデ片瀬江ノ島」

音楽アクティビティスタッフ 

また、2020年より手話マイムアーティスト天野真紀と共

に、「まっきぃ♪まっすぅ♪promotion」として、手話と音

楽を用いて全ての人が暮らしやすい社会に向けて活

動している(音健アワード 2021に入賞) 

ヴォイストレーナー 

リトミック研究センター初級 

サプリメント管理士 

食育アドバンスコース 

ボディマッピング(アレクサンダーテクニーク)受講 

日本医療音楽研究会会員 

バイオリニスト飯田理乃とピアニスト岸健太郎 musica 

cucina（ムジカクチーナ）メンバー 

任意団体 tane.代表 

音楽を通して心をつなぐ「音のたねまき」代表 

 

 

 

委員会報告 

幹事報告 

本日のお客様 卓 話 



【家族構成】 
現在 6人家族 

父（発明家）母（スーパー主婦）夫（サラリーマン牧師）

娘（中 3）今年から伯母（82歳）も一緒に暮らし、狭い

ながらも楽しい我が家 

近所に住む妹家族、妹のようなお隣の家族もいつも

我が家に来て休日は合宿のよう 

家族・親族一同クリスチャン 

 

【音楽活動歴】 
1998年～ 

 うたうピアノ教室主宰 

1999年～2002年 

幼児リトミックサークル「ミッキークラブ」アシスタ

ント 

2004年～2007年 

 幼児リトミックサークル「GreenGlass」主宰 

2005年～ 

 ゴスペルクワイヤ「soulflow」音楽監督 

La Frioreチャリティコンサート 10回以上(のべ

30名以上の音楽家と共に)  

2015年～ 

クリスマスキャロリング毎年開催（2020年より手

話を取り入れる） 

(のべ 100名超の子供たちと共にクリスマスキャ

ロル歌ってパレード、地域活性として 2022年は

さらに拡大) 

2018年～ 

ご近所のピアニスト平岡聖さんと共に、地域の

ための地域の音楽家のチャリティコンサート「お

とのわ」主宰（2018～2019年 計 4回開催） 

2019年～ 

長野県信濃町にある古民家「花静庵」再生プロ

ジェクトメンバーとして参加 

2020年 9月 26日 

長野県信濃町にてカナダ人宣教師アルフレッ

トラッセルストーン６６周年追悼式典にて演奏 

2020年～ 

 任意団体 tane.設立 

 

2021年 4月～2022年 6月 

FM88.7MHzラジオ川越土曜 9時～10時「〜暮

らしにクラシック〜音のたねまき」パーソナリティ 

2021年 5月 4日 5日 

川越プリンスホテルにてイタリアンドルチェフェ

ア生演奏担当 

2021年 10月 17日 

川越プリンスホテルにてハロウィンビュッフェパ

ーティー生演奏担当 

2021年 11月 28日 

一般社団法人日本舞踏教師協会主催ダンス

フェア生演奏担当 

2022年 3月 17日 

 ウェスタ川越にて「母を想うコンサート」主宰 

2022年 11月～ 

毎月第一土曜日 14：00～16：00「音たねサロン」

スタート 



【人生のテーマ】 

Mangiare・・・食べること） 

Cantare・・・・歌うこと 

Amore・・・・・愛すること 

 
【歌っていただいた曲】 

♪グローリア（荒野の果てに） 

♪もろびとこぞりて 

♪きよしこの夜 

♪ひとつぶのたね（作詞作曲 川越ますみ） 

 

心地よい柔らかな歌声は、まさしく天使の癒し。 

たくさんの素敵な“音のたねまき”をしていただきまし

た。ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会員 「パスト会長の時間」菊田パスト

会長、久々のお話楽しみにしてお

りました。よろしくお願い致しま

す。川越ますみ様、お忙しい中狭

山中央 RCにお越し頂き有難うござ

います。本日の卓話を楽しみにし

ておりました。どうぞよろしくお

願い致します。 

小林会員 本日は秋晴れの下の例会です。電

車の窓からみえた富士山には毎回

感激します。川越ますみ様、本日

は私共のために時間を作っていた

だきまして、本当にありがとうご

ざいます。 

江原会員 音の種まき代表 川越ますみ様、本

日はお忙しいなかようこそお越し

下さいました。卓話楽しみにして

おります。宜しくお願い致します。 

浜野会員 本日の卓話は音の種まき代表 川

越ますみ様ですネ。楽しみに来ま

した。宜しくお願い致します。パ

スト会長の時間 菊田パスト会長

宜しくお願い致します。 

菊田会員 今日は卓話させていただきありが

とうございます。喜寿をむかえて

想う事をお話ししたいと思います。

たわいもない話になると思います

が、よろしくお願いします。 

佐々谷会員 川越ますみさま、ようこそいらし

て下さいました。楽しみにしてお

りました。よろしくお願い致しま

す。 

田端会員 川越ますみ様、本日はようこそ狭

山中央 RCにお越し頂き、音楽、楽

しみにしております。又、先日は

RC親睦旅行に私の家族も参加させ

て頂き大変喜んでおりました。お

世話様になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   12月 9日（金）  

 第 2 副 SAA：沼﨑会員 大野会員 

 会員卓話：若松泰誼会員 

12月 16日（金） 

 例会取り止め 

12月 23日（金） 

 例会臨時変更 

ｸﾘｽﾏｽ&年忘れ家族同伴夜間例会 

場所：アズグレイス 

時間：18：00より 

 
 

 
 


